

Klangmassagen



Finde Entspannung und harmonisierende Reinigung in einer wohltuenden Wellness-Klangmassage

Bei einer Klangmassage werden Klangschalen verschiedener Grundfrequenz und unterschiedlicher Größen entweder auf den bekleideten Körper aufgesetzt und angeschlagen oder angerieben und direkt über den Körper gehalten, ohne ihn zu berühren. Auf diese Weise überträgt sich der Schall des erzeugten Tons auf den Körper. Diese Vibration wird im Körper wahrgenommen. Unser Körperwasser sorgt für die Übertragung auf den gesamten Körper.

Klangmassagen wirken entspannend, beruhigend und "reinigend" und können Stress entgegenwirken. Manche Menschen fühlen sich danach erfrischt, andere sehnen sich nach einem Mittagsschläfchen.

Lass dich in einer einstündigen Klangmassage mit Klangschalen und/oder dem Monochord sowie der 136,10 Hz Stimmgabel verwöhnen (136,10 Hz = Jahreston OM).

Sitzungsdauer ca. 1 Std.

Termine: Marion Sigmund, Heilerin in schamanischer Tradition (Mitglied im DGH)
Finanzieller Ausgleich 60,- € (unter Berücksichtigung der Selbsteinschätzung)